

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah Subhaana Wa Ta'ala, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Peningkatan Keterampilan Menulis Deskripsi Melalui Metode *Mind Mapping* Pada Siswa Kelas IV SDN Menteng Atas 11 Setiabudi Jakarta Selatan”**.

Shalawat dan salam peneliti hanturkan keharibaan junjungan nabi besar Muhammad SAW yang banyak mengajarkan nilai-nilai kehidupan agar peneliti bisa menjadi manusia sebagai pendidik yang lebih baik lagi.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari dosen pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dra. Sehati Kaban, M. Pd., selaku pembimbing I dan Dra. Iva Sarifah, M. Pd., selaku pembimbing II keduanya telah meluangkan waktu, memberi saran, memberi dukungan positif, memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M. Si., dan Dr. Gantina Komalasari, M. Psi., selaku Dekan dan Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrumen dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada kepada Dr. Fahrurrozi, M. Pd., selaku Ketua Prodi Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta atas segala bantuan dan bimbingannya kepada peneliti.

Keempat, kepada ayah dan ibu tercinta serta adik tersayang yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan, mendukung dan memberi semangat kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Kelima, teman-teman kelas B PGSD 2011, teman-teman PGSD angkatan 2011 dan seluruh mahasiswa di jurusan PGSD FIP UNJ yang telah membantu dan menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Peneliti juga mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna tersempurnakannya skripsi ini. Terima kasih.

Jakarta, Juni 2016

Peneliti,

Bagus Fendy Prasetyo